

PREGON DE RAMIREZ

EDITOR
JOSE BUSTOS ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1934

AÑO 18 — N° 571 — 21 DE AGOSTO DE 1981 Registro Nacional del Derecho de Autor N° 128.004

"INSPIRAR AMOR A LA VEJEZ Y OSEO A LA MENTIRA". SAN MARTIN.

Dirección y Administración:
1234 RAMIREZ TELEFONO N° 25
— PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 1.000.—
EDICION DE 4 PAGINAS

Homenaje al Padre de la Patria en Gral. Ramirez en 131o. Aniversario de su Paso a la Inmortalidad

En nuestra ciudad, con el tradicional acto del 17 de agosto, organizado por la Asociación Cultural Bonaerense y la Comisión Municipal de Cultura, se rindió homenaje a la benemérita figura del General Don José de San Martín y se honró su gloriosa memoria, frente al monumento que perpetúa el recuerdo del Héroe de los Andes.

Reunidas en el lugar patrio, las autoridades locales, establecimientos educativos y público en general, siendo las 15 horas, se procedió al toque de silencio que marca el instante del paso a la inmortalidad del Padre de

la Patria, al tiempo que se colocaba la bandera a media asta, en venerada evocación.

Seguidamente se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino y ofrecieron ofrendas florales al Libertador, colocándolas al pie del monumento.

Continuó el acto patriótico con la invocación, ceremonia que estuvo a cargo del Rvdo. Julio Schneider.

El homenaje en las palabras, lo ofreció la docente de la escuela N° 31 "Leopoldo Herrera", Sra. Elena Albornoz de Barreto, quien pronunció un conceptuoso discurso, des-

tinando a destacar la personalidad y obras del prócer y a exaltar sus glorias.

Alumnos recitaron emotivas páginas alusivas, reverenciando la memoria del Santo de la Espada y finalmente se escuchó el coro de la escuela N° 31 "Leopoldo Herrera" en lucidas interpretaciones.

Cerróse el acto de honra al General Don José de San Martín, con los acordes de la marcha "A San Lorenzo".

NACIONAL DE FUTBOL

BOCA JUNIORS Y RIVER PLATE JUEGAN EN LA TERCERA FECHA

El 18 en el recinto de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) se procedió al sorteo de campeonato nacional de 1981, donde las zonas quedaron integradas de la siguiente manera:

ZONA "A":
Gimnasia y Esgrima de Jujuy; Argentinos Juniors; Belgrano de Córdoba; Racing Club; Huracán; Gimnasia y Esgrima de Mendoza y Rosario Central.

ZONA "B":
San Martín de Tucumán; Sarmiento; Talleres; River Plate; Ferrocarriil Oeste; Loma Negra de Olavarría; Guaraní Antonio Franco de Posadas.

ZONA "C":
Gimnasia y Tiro de Salta; Platense; Racing de Córdoba; Independiente; Vélez Sarsfield; Huracán de San Rafael, Mendoza y Newell's Old Boys.

ZONA "D":
Atlético Tucumán; Estudiantes de La Plata; Instituto; Boca Juniors; San Lorenzo de Mar del Plata y Unión de Santa Fe.

El clásico de mayor relevancia en el fútbol de nuestro país y América: Boca — River. River — Boca, se jugará en la tercera fecha.

LA PRIMERA FECHA
La primera fecha del torneo nos muestra estos encuentros:

Zona "A": Huracán v Gimnasia y Esgrima (Mza.); Racing Club v Argentinos Juniors y Gimnasia y Esgrima de Jujuy v Belgrano (Cba.)

Zona "B": Guaraní Antonio Franco v River Plate; Sarmiento v Talleres; Loma Negra v Ferro; Independiente v Racing (Interzonal) C y A; Atlético Tucumán v San Martín de Tucumán.

Zona "C": Huracán (Mza.) v Vélez Sarsfield; Platense

Cazas de Estados Unidos Derriban en Combate a Dos Aviones de Libia

WASHINGTON. — Se trasladó rápidamente a los foros internacionales el incidente protagonizado por aviones norteamericanos y libios en el Mar Mediterráneo.

Cazas estadounidenses del portaviones Nimitz que integran la 6ª Flota, abatieron dos aparatos libios de fabricación soviética en el espacio aéreo que ambas partes consideran de muy distintas jurisdicciones.

La versión del Pentágono al dar a conocer el hecho y publicar la protesta presentada ante las autoridades libias señalan que ocurrió en aguas jurisdiccionales internacionales a unas 60 millas de la costa nortáfricana en el golfo de Sidra.

Las autoridades libias por su parte sostienen su

derecho territorial hasta las 200 millas a diferencia de las autoridades estadounidenses que las ubican sólo en 3 millas.

Washington considera que se trata de un ataque sin provocación a los aviones de la marina que operan en el espacio aéreo internacional.

Tripoli en cambio sostiene que ocho aviones norteamericanos interceptaron y abrieron fuego

contra los dos aparatos libios. Estos efectuaron una misión de rutina sobre el espacio aéreo y aguas territoriales del país, y aña de que esto ha ocurrido reiteradamente en los últimos tiempos.

Se dió cuenta que EE. UU., pedirá una urgente reunión de las Naciones Unidas para denunciar el ataque contra sus aviones en el Mar Mediterráneo.

Presidente Viola no ha Sido Emplazado Afirma Galtieri

BUENOS AIRES. — "El presidente de la Nación no ha sido emplazado a producir soluciones económicas en un plazo determinado". Con esta expresión el comandante en jefe del ejército teniente general Fortunato Galtieri desestimó veredictos periodísticos que aventuraban tal imposición.

Galtieri declaró esto en un reportaje radiofónico desde Panamá, añadiendo que considera al general Viola como un "señor gobernante".

El supuesto emplaza-

miento lo publicó en su último número la revista norteamericana "Newsweek", planteándose la presunta existencia de un plazo de 60 días por parte de los militares al general Viola, para hallar soluciones a los actuales problemas económicos argentinos.

De Nuestro Aniversario

Buenos Aires, 21 de agosto de 1981.

Señor Director de "Pregón".
Don José D. Alvarez.
S. Fonseca 169.
3164 - Gral. Ramirez, Prov. de Entre Ríos.
De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. en nombre del Directorio de Papel del Tucumán S.A. y en el mio propio, a efectos de hacerle llegar nuestras más sinceras felicitaciones con motivo de cumplirse en la fecha un nuevo Aniversario de la fundación de "Pregón".

El advenimiento de ese prestigioso periódico al seno de la prensa escrita argentina, determinado hace 17 años, la aparición de un nuevo medio desde el cual los hombres de prensa pueden expresar sus ideas en beneficio de nuestro querido pueblo.

Le reitero las expresiones de mi mayor consideración y estima.
Papel del Tucumán S.A.
Félix Luis Moscarelli
Presidente.

Militares no Podrán Cobrar Otro Sueldo por Cargos Públicos

BUENOS AIRES. — La esperada ley que limita los sueldos del personal militar y de seguridad de Gendarmería y de Prefectura en actividad o retirado, que a su vez regula funciones gubernamentales o empresariales estatales, fue dada a conocer.

Los militares en actividad cobrarán solamente el sueldo correspondiente a su grado y el cincuenta por ciento

de los gastos de representación para los retirados convocados conforme al artículo 62 de la ley 19101 es decir, para actuar nuevamente en la función militar.

Créditos para Arroz y Compra de Reproductores

PARANA. — Nuevos créditos en apoyo del sector agropecuario acaba de instrumentar el gobierno provincial para la siembra de arroz campaña 81-82 y compra de ganado vacuno reproductor concurrente, adquirido en exposiciones y ferias que se realizan en Entre Ríos. El gobierno provincial acaba de suscribir sendos convenios con el Banco de Entre Ríos mediante los cuales se implantan las líneas de créditos correspondientes.

La primera de ellas está destinada a financiar la siembra de arroz, incluyendo gastos de siembra, adquisición de semillas,

labores culturales y riego, para implantar preferentemente cultivos de grano fino y en menor medida Carolina, reconociéndose hasta el 100 o/o del gasto que se origine por combustible, mano de obra, reparación y mantenimiento de los elementos de labranza a utilizar, adquisición de insecticidas y herbicidas.

En cuanto a la otra línea de créditos, se destinará a la adquisición de ganado vacuno reproductor, macho o hembra, con cursante, adquirido en ferias que se realicen en Entre Ríos a partir del 13 del actual y durante lo que reste del año.

Esclaren Robo y Detienen Autor en Nuestra Ciudad

Después de pacientes diligencias efectuadas por personal de la Jefatura de Diamante y Comisaría de Gral. Ramirez en relación con el robo perpetrado en el estudio particular del intendente contador Jorge R. Walgand, se ha logrado el esclarecimiento del delito.

Confirmando lo que presumíamos, la autoría del hecho se debió a un solo individuo que resultó ser Ricardo Enrique Wisner argentino, soltero, de 18 años de edad, sin ocupación conocida, domiciliado en Sargento Cabral N° 455, que fué detenido en las inmediaciones de su morada, al regresar de fuera de la localidad, el que luego de un hábil interrogatorio policial se declaró culpable del robo cometido el día 9 del corriente mes en horas de la madrugada por el malviviente, que registra antecedentes policiales y está a disposición de la justicia.

FUTBOL DE LA A.F.A.

POSICIONES FINALES EN LA TABLA

Concluido el torneo, esta fue la ubicación de los equipos en la tabla de posiciones: Boca Juniors 50 puntos; Ferrocarriil Oeste 43; Newell's Old Boys y River Plate 39; Racing 33; Independiente 37; Rosario Central 34; Huracán 33; Instituto de Córdoba y Unión de Santa Fe 22; Vélez Sarsfield y Platense 31; Sarmiento de Junín y Estudiantes de La Plata 30; Talleres de Córdoba y Argentinos Juniors 29; San Lorenzo 28 y Colón de Santa Fe 21.

v N. O. Boys y Racing de Córdoba v Gimnasia y Tiro.
Zona "D": Boca Juniors v Unión; Instituto v Estudiantes y San Lorenzo de Mar del Plata.

En Nuestro 170. Aniveasario

Hoy, El de agosto, cumple "Fregon de Ramirez" su décimo séptimo aniversario de su fundación por un grupo de hombres que es de recordar con reconocimiento.

Conoce nuestra comunidad la trayectoria de nuestra hoja que acompaña al pueblo en todos sus momentos, constanciando con sus intereses como auténtica expresión del medio del que es patrimonio, como que enraza en su sociedad volcando su pensamiento en favor de la opinión Popular y bregando porque se cumplan los anhelos ciudadanos.

Por ello, porque así nos conoce es que contamos con la adhesión y la confianza de la comunidad que bien sabe de nuestra condición de defensores de los sagrados intereses del pueblo y que nunca lo hemos defraudado.

Crece nuestra responsabilidad con el transcurrir del tiempo y la agudización de los problemas que afectan tan seriamente a nuestro medio, como con secuencia primordial de un estado de cosas que su men a la nación en una de las mayores crisis que ha soportado el país en su historia y en la que estamos comprometidos todos los argentinos que aspiramos a las soluciones dignas.

Nuestra ciudad viene sufriendo sobre todo la falta de fuentes de trabajo y la preocupación es grande en este aspecto que tanto deterioro produce en la comunidad, que ve como, do

lorosamente, continúa el éxodo de familias enteras y en casos, el desintegrarse de otras, cuyos miembros se alejan de nuestro medio, creando un problema vegetativo de considerable magnitud con múltiples y graves consecuencias, principalmente económicas y sociales.

En medio de esta lamentable situación no es fácil la subsistencia para nuestro periódico, que no obstante continúa bregando junto a su pueblo para salir airoso del duro trance por que se atraviesa.

Tenemos fe de que pese a las circunstancias harías difíciles que nos asisten, hemos de encontrar las ansiadas soluciones que nos retorne a la prosperidad y el bienestar de otras épocas, y cuyo mejor síntoma será el de la "vuelta al pago" de todas esas personas que un día lo abandonaron en busca del trabajo que aquí les faltaba.

Es por ello que nuestro mensaje de este nuestro décimo séptimo aniversario, lleva el optimismo de una firme esperanza al expresar nuestro cordial saludo a los apreciados lectores y avisadores, a quienes reiteramos en su sentido integral de comunidad, nuestro propósito de continuar ofreciendo, con vocación de servicio, nuestros mejores esfuerzos para acompañar al pueblo en su lucha por un mejor devenir que contemple una vida digna por todo concepto.

¿Dale que Vos Eras...?

La expresión infantil, Bastará como ejemplo el con la construcción familiar que le es propia, inicia muchas veces de esta manera un juego. Cada uno se adjudica una personalidad y dramatiza sus relaciones de acuerdo con lo que estima que debe ser correcto en el comportamiento de la persona a la que está representando.

Metodología de la representación de roles, experiencias prácticas y otras indicaciones metodológicas, la pantomina, y finaliza con 20 Propuestas de representación, que se insanan en distintas circunstancias de vida posibles.

"El camino seguido por el autor, dice Willy Fothof en el prefacio del libro, desde la explicación teórica de la situación ideal hasta la descripción de las posibilidades prácticas de la enseñanza, pasando por los principios y formas fundamentales de la representación o interpretación de roles, introduce al lector en una concepción armónica. Pero en realidad, si el lector elabora una concepción personal e imagina otras posibilidades de realizar la representación, no importa si sigue detalladamente o sólo en líneas generales las comprometedas manifestaciones del autor".

Los principales temas que se desarrollan en el libro son: El juego en la escuela, Comparación entre formas de juego, Fundamentación de la representación de roles por me

Yacyretá: Nuevos Directores Asumen

BUENOS AIRES. — Asumieron sus funciones 3 Nuevos integrantes del Ente Municipal Yacyretá durante una ceremonia realizada en el Palacio San Martín, presida por el subsecretario de Relaciones Exteriores Earl que Ros. Este vaticinó que la represa de Yacyretá producirá más de la mitad de toda la energía generada en la argentina durante 1980.

Por su parte el director de la zona argentina del ente Linacional general (r) Lino Montiel Forzano manifestó que mantuvo una reunión de dos horas con el presidente de la nación, durante la cual se avanzó mucho sobre el tema de la adjudicación de las obras civiles.

Los nuevos funcionarios que se incorporaron al organismo son los ingenieros Héctor Ahuad, como director titular; Fernando Bach, como director de coordinación, y Julio César Borrá, como director de administración.

El general Montiel Forzano reveló que las sustituciones practicadas en las planas de dirección de Yacyretá fueron resueltas luego de un estudio sobre funcionamiento del organismo, con el aval del presidente de la nación y del canciller.

Complace el Resultado del Seminario Retención Escolar en Entre Ríos

apoyar desde su escuela la retención del sistema educativo", resaltando que "la respuesta fue unánime y reconfortante, llenándose las escuelas de ideas, proyectos y diálogo".

Puntualiza luego que "el objetivo del seminario se ha cumplido con creces: escuchar a los responsables del proceso de enseñanza aprendizaje, a quienes trabajan en el ámbito escolar y conocer los problemas concretos de su realidad", destacando

UN COMUNICADO DE LA S. DE CULTURA Y EDUCACION

PARANA, (DIP). -- Un comunicado emanado de la secretaria de Cultura y Edu

cación de la provincia, vinculado con el reciente Seminario sobre Retención Escolar, consigna que "el personal docente de todos los niveles participó activamente en la tarea de contribuir a

Sucesores de Victor Graf

ALMACEN Y DESPENSA — FRUTAS — ALIMENTOS PARA AVES
VENTAS POR MAYOR Y MENOR; AL CONTADO 6% DE DESCUENTO
Y COMO SIEMPRE ARTICULOS DE 1ª CALIDAD Y LA MEJOR ATENCION, EN SU TRADICIONAL COMERCIO.

REPARTO A DOMICILIO.

ARENALES y BELGRANO TEL.S 34 y 207 GRAL. RAMIREZ.

VICTOR MARCELO HERGERT
CONTADOR PUBLICO NACIONAL
Mat. C.P.C.E.R. Nº 1167
Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 143
Teléf. 226.
Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 168
Gral. Ramirez Entre Ríos

Expreso Ramirez
SERVICIO DE ENCOMIENDAS Y DILIGENCIAS
Gral. RAMIREZ - PARANA - Gral. RAMIREZ

FARMACIA SAN ROQUE
De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO FARMACERIA.
Fonseca y S. Martín. Teléfono 88.

Der Gummi
DE JORGE E. ERHARDT
LA CASA DEL NEUMÁTICO QUE UD. NECESITABA
Medidas y Marcos. Y Predicción Recapado — Recauchutaje.
Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.
Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramirez.
SUOCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 706

1.964 21 de Agosto 1.981

A "Pregón de Ramirez" en su 17o. Aniversario

Reconocimiento por su vocación de servicio en favor de la comunidad

MUNICIPALIDAD DE GRAL. RAMIREZ En el 17º Aniversario de "Pregón de Ramirez"	BANCO ENTRE RIOS Suc. Gral. Ramirez Avda. S. Martín y Arenales G. Ramirez	"LA AGRICOLA REGIONAL" LTDA. Cooperativa Limitada S. Martín y Moreno Crespo
COOPERATIVA AGRICOLA "UNION REGIONAL" LTDA. Belgrano y Libertad Gral. Ramirez	COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. Belgrano 229 Gral. Ramirez	COOPERATIVA AGRICOLA - GANADERA "ARANGUREN" LTDA. Aranguren Entre Rios
"LA SEGUNDA" Coop. Limitada de Seguros Generales Agente: Coop. Agrte. "Unión Regional"	MARCELO E. HOFFMANN Alim. Balanc. Acop. Cereales - Transp. 10 de Julio 120 Gral. Ramirez	GASPAR FOLMER Y CIA. S.R.L. Maquinarias e Implementos Agricolas Belgrano y Arenales Gral. Ramirez
ETCHEVEHERF RURAL S. C. Consignatarios c. e. 5 Tel. 515 Gral. Ramirez	LEFFLER Y WOLLERT Mat. Cons. - Sanitarios Belgrano y Arenales Gral. Ramirez	CORRALON "RAMIREZ" De Huber y Miranda Rep. E. Rios 120 Gral. Ramirez
JORGE R. WAIGANDT Estudio Contable S. Fonseca 70 Gral. Ramirez	SANATORIO EVANGELICO "Gral Ramirez" S. Martín 670/90 Gral. Ramirez	MODAS "LULU" Para damas y caballeros Belgrano y Arenales Tel. 206
JOYERIA "ARJUMI" De Arcadio Milano Independencia 337 Gral. Ramirez	FOTO "ALEMANA" De Otto Marcelo Herbel Libertador 52 Gral. Ramirez	SUC. DE VICTOR GRAF Almacén por mayor y menor - Autoservice Belgrano y Arenales Gral. Ramirez
PANADERIA "LA NUEVA" De Eduardo Schenk e Hijo Rep. E. Rios 228 Gral. Ramirez	"DER GUMMI" De Jorg. E. Erhardt S. Martín y Libertad Gral. Ramirez	VICTOR E. RIFFEL Almacén y Acop. de huevos A. Argentina 252 Gral. Ramirez
CASA "ANTARTIDA" De Jorge A. Kerbs A. Argentina 245 Gral. Ramirez	JUAN FEDERICO AAS Carpintería - Venta de Maderas Rep. E. Rios 293 Gral. Ramirez	ESTACION DE SERVICIOS YPF. De Rubén Londero Av. Avellaneda 191 Tel. 53
"FASIMETAL" S.R.L. Sillas metálicas - Tapizadas Córdoba 600 Gral. Ramirez	"MARIANELA" REGALOS Disquería - Juqnería - Audio Libertad 15 Gral. Ramirez	ESCRIBANIA BRUMATTI JOSE LUIS BRUMATTI Escribano titular S. Fonseca 31 Gral. Ramirez
AGRO - MECAN De David Krenz 29 de Setiembre y Rep. E. Rios Tel. 172 y 222	LIBRERIA "SAN MARTIN" Útiles escolares y de escritorio Avda. San Martín 444 Gral. Ramirez	"S U N S E T" Confitería Bailable Belgrano 124 Gral. Ramirez
DESPENSA "EL PICAFLOR" TRANSPORTES De Horacio A. Waigandt Moreno 372 Gral. Ramirez	"EL CALISUAR" ART. DEL HOGAR De Oscar Lino Lamanna Moreno 367 Gral. Ramirez	ALBERTO WEIMER Corralón de Maderas - Transportes Indep. y Cabral Gral. Ramirez
EMPRESA "SANTA" CATALINA De Oscar y Rodolfo Reh Tel. 76 Gral. Ramirez	CLUB ATLETICO Y DEP. "RACING" S. Martín y Libertad Tel. 86 Gral. Ramirez	RICARDO DUSSE Maestro Mayor de Obras Avda. Ramirez 80 Gral. Ramirez
CENTRO COMERCIAL, INDUSTRIAL AGROPECUARIO Y DE SERVICIOS Gral. Ramirez	CENTRO EX-ALUMNOS DEL INST. CO. "FRANCISCO RAMIREZ" Belgrano y Sarmiento Gral. Ramirez	SOC. SOSTENIDORA INST. DE ENSEÑANZA SECUNDARIA "FRANCISCO RAMIREZ"
BAR Y CANTINA CLUB ATLETICO "RACING" S. Martín y Libertad Gral. Ramirez	CLUB DEPORTIVO Y CULTURAL "ARANGUREN" Aranguren E. Rios	TALLERES GRAFICOS "24 DE MAYO" Impresos en general S. Fonseca 169 Gral. Ramirez
FARMACIA "SAN ROQUE" Farmacia - Anexo Perfumería S. Fonseca y S. Martín Gral. Ramirez	JUAN CARLOS LUST E HIJO Taller de chapas y pinturas Urquiza 320 Gral. Ramirez	"RAMIREZ" AUTOMOTORES Mercado del usado S. Entrerriano e Indep. Gral. Ramirez
CLUB DEPORTIVO "ROMA" Urquiza 563 Gral. Ramirez	CALZADOS "ESELSI" Para damas y caballeros S. Martín 371 Gral. Ramirez	

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS:

Viernes 21 a las 18.30: Enriqueta C. de Ostoyro pp. Hilda.

Sábado 22 a las 18: libre.

Domingo 23 a las 8.30: José y Bárbara de Folmer pp. Aurelio y Fila. A las 18.30: Samuel y Elisa Romero pp. Nelly de Schmal A las 10.30: en Isletas.

Lunes: libre. Martes 23 a las 18.30: Andrés Kowlewich pp. Fila.

Miércoles 26 a las 18.30: Carlos Badano pp. Adelma y Fila.

Jueves 27 a las 17.30: Bonifacio Noguera funeral pp. Gregoria de Noguera.

Viernes 28 a las 18.30: Hortensia Morán de Osuna funeral pp. Juan José.

Sábado 29 a las 18.30: Hortensia Morán de Osuna funeral pp. Juan José.

FESTIVOS PATRONALES Y DEL AGRO

En la Capilla "San Lorenzo Justinián" de Isletas tendrán los preparativos a partir del 1º de septiembre. Todos los días tendrán su Misioncita los niños a las 15.30 horas. A las 18: Misa y audiovisuales bíblicos. Hará un triduo como predicador el P. Miguel Kemmer. Así también en la Fiesta. El sábado 5 en memoria de los Bienhechores.

DOMINGO 6 DÍA PATRONAL

8.30 horas: Misa de Primeras Comuniones solemnes.

10.30 horas: Misa de Confirmaciones celebrada por Mons. José M. Mestres, Obispo de la Arquidiócesis.

11.30 horas: Solemne Procesión y alucución final.

12 horas: Almuerzo (asado con cuero, chorizos). Se ruega llevar...

Gracias

CEFERINO NAMUNOURA N. B. H.

Gracias

Espíritu Santo

M. N. L.

Comunicado Municipal

Como existiría la posibilidad de estudiar una radicación industrial en General Ramirez, y teniendo en cuenta que ello iría en beneficio de la población, por razones fáciles de explicar, la Municipalidad ha resuelto obrar con presteza abriendo un registro de postulantes al efecto.

Para poder inscribirse es necesario acudir a la Casa Municipal, todos los días hábiles en horas de atención al público.

DESPACHO MUNICIPAL, agosto de 1981.

NACIMIENTOS

—El 10 del corriente nació el pequeño Leandro Matias para felicidad del hogar de los esposos Ramón Wenceslao Pérez y Estelina Elena Pérez.

—Exequiel Omar recibió por nombres el pequeño que desde el 11 del presente mes alegría con su presencia el hogar de los esposos Omar Hemerigildo Ramos y María Elena Folmer.

NUPIAS

Contrajeron matrimonio el 14 del corriente mes el Sr. Santiago Reinaldo Cepeda con la Srta. Elena Lillana Duré. Actuaron como testigos de la ceremonia la Srta. María Elda Osuna de Pérez y el Sr. Hipólito Inocencio Pérez.

Cumpleaños

—El 13 del corriente mes rodeada del cariño de sus familiares y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad cumplió un año más de vida la Sra. Blanca K. de Mantovani.

—Cumplió su primer año de vida el 14 del actual el pequeño Daniel Ignacio Jesús Herman quién fue cumplimentado cariñosamente por sus familiares y pequeños amigos.

—El 14 del presente mes recibió afectuosas demostraciones de cariño de familiares y amistades con motivo de cumplir años Norma Lillana Bast.

Fue agasajado cariñosamente por sus familiares y amistades con motivo de cumplir años el 17 del corriente mes el Sr. Alejandro Frick.

—Recibió cálidas demostraciones de cariño de sus familiares y amigos el 18 del actual con motivo de cumplir años el niño Jorge Roberto Huber.

ORACION GRATUITA

Practicarla es hacerla sin ninguna utilidad terrena, a la manera de una oblación humana, cuya humareda sube derecho hacia Dios.

En la Biblia se aprende a ofrecer a Dios los mejores bienes: los primogénitos del rebaño, las primicias de la cosecha, el incienso, el oro... Con mayor razón, debemos hacer lo mismo ofreciéndole a Dios nuestro trabajo, nuestro mejor tiempo (no lo que sobra, solamente)... Debemos aprender a quemarlo ante delante Dios y para Dios. No dar las horas vacías únicamente, las insertibles para la vida corriente; sino las del cansancio o del descaño, los retazos del tiempo... así las quemaremos como holocausto para El sólo, sin ninguna otra utilidad. Importa lo que Dios pone en ese tiempo y no tanto lo que nosotros ponemos.

PILAS

Necesitamos Revendedores

Con clientela, movilidad y capital propio. Buena y rápida ganancia.

PILAS ARGENTINA S.A.

Sulpacha 472

1008 BUENOS AIRES.

Dr Flores

HOMIOPATA

El día 2 de Setiembre atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas. Consultas en la dirección mencionada.

Necrológicas

15 Años

A la avanzada edad de 89 años dejó de existir en nuestra ciudad la Sra Ana Bilg de Gross el 10 del corriente mes.

† Andrés Sinner (Q. E. P. D.)

El 13 del corriente mes dejó de existir en Urdinarrain donde se encontraba ocasionalmente por razones de salud, el Sr. Andrés Sinner.

El extinto jubilado del Banco Hipotecario, que contaba 79 años de edad era antiguo y apreciado ex vecino de Gral. Ramirez, se radicó desde larga data en Paraná y estaba vinculado por lazos de parentesco a numerosas y conocidas familias de nuestro medio. En nuestra ciudad a cuyo progreso había contribuido con sus actividades, fue uno de los fundadores de la Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda.

Sus restos mortales velados en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina" fueron inhumados en el Cementerio Evangélico, en ambos actos no se manifestó el pesar que el fallecimiento del Sr. Sinner causó entre familiares y amistades.

† Amalia Steimbach de Heffele (Q. E. P. D.)

El 10 del corriente se produjo en la Capital Federal el deceso de la Sra Amalia Steimbach de Heffele.

La extinta contaba a la sazón 81 años de edad y durante mucho tiempo estuvo radicada en nuestro medio, donde la noticia de su fallecimiento produjo honda consternación entre familiares y amistades.

Sus restos después del velatorio en la sala de la empresa "Santa Catalina"

El 8 del corriente mes cumplió sus felices 15 años la Srta. Marcela Beatriz Vergara, agraciada niña de nuestro medio que cursa el 3er. año de estudios en el Instituto Comercial "Francisco Ramirez".

Para agasajar a la simpática quinceañera sus padres ofrecieron una reunión íntima en el domicilio familiar siendo, en la oportunidad objeto de numerosas muestras de afecto.

En el momento de la inhumación, fueron inhumados cristianamente en el cementerio municipal, acompañados en todo momento por un doliente cortejo fúnebre que puso en evidencia el profundo pesar que causó el definitivo alejamiento de la Sra. Heffele.

Agradecimientos

† Andrés Sinner (Q. E. P. D.) Falleció el 13-8-1981 Sus deudos agradecen profundamente todas las expresiones de condolencias hechas presente con motivo de la pérdida de su querido ser que enluta sus hogares.

† Amalia Steimbach de Heffele (Q. E. P. D.) Falleció el 10-8-1981.

Sus familiares agradecen íntimamente todas las expresiones de condolencias y solidaridad recibidas con motivo del doloroso trance que enluta sus hogares.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUIDO

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e 14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e 14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallini (días jueves).
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carlos (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barollin (3 veces semanales).
Pedicura: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

FUTBOL

UN MUNDIAL FEMENINO

El presidente de la UFA se manifestó a favor de celebrar un campeonato mundial de fútbol femenino. Jono Havelange dijo que apoyará las propuestas que recibirán próximamente. "Creo también —añadió— que ha llegado el momento de celebrar campeonatos de fútbol escolares hasta 16 años y de jóvenes de 17 y 18 años".

Gracias

Espíritu Santo

S. P.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUIDO

Semillas Maiz y Sorgo Híbridos, Selectas Variedades y Marcas



SR. ASOCIADO PRODUCTOR;
Siembre más... el País lo Necesita
La Agrícola Regional Coop. Ltda.



San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. C. 22

Actuación de la Asociación Verdiana.- Adhesión de Homenaje al Libertador

Como estaba anunciado, en un acto de adhesión a la celebración en homenaje a la ilustre memoria del Padre de la Patria, Don José de San Martín, el día viernes del aniversario de su muerte, en el salón mayor del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", a las 18.30 horas, se ofreció una velada artística de gran categoría con la actuación del coro de la Asociación Verdiana de Paraná dirigido por el maestro Lorenzo Anselmi. El conjunto coral inte-

grado por 45 cantantes en 4 voces nitidamente diferenciadas con extraordinario timbre, pasadas por una elevada cultura musical, dieron las pautas de un deleitante recital en que se volcaron en un selecto repertorio que aumentó el grado de atracción artística, y el lucimiento alcanzado en todo el conjunto de atributos que dieron esplendor y pusieron virtuosismo, en la ejecución de los temas de los grandes clásicos de diferentes orígenes que, con canciones

vernáculos, españolas, alemanas, italianas e inglesas, se hicieron destilar en la relevante función, de características dignas del consenso del buen gusto, la bella sonoridad y la alcurmia lírica cantable.

Impecable y brillante exposición de bellas voces destinadas a satisfacer las apatencias de la más exigente de las audiencias.

Lamentablemente, las personas concurrentes a la velada, no estuvieron en número acordes con tan hermoso concierto de voces, ni mucho menos. Lo que nos da la pauta de que el gusto artístico del público de la ciudad, no ha estado feliz en la oportunidad, como lo señalan tantas ausencias.

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN TEL. 12 ENTRE RÍOS.

SR. ASOCIADO:

Su Cooperativa le ofrece todas las variedades y marcas de semillas de maíz y sorgo híbridos. Maíz Continental y Cargill.

PAGO AL 31-8-81

\$ 175.000.- LA BOLSA.

Convocatoria

563 Gral. Ramírez.

3º) Fijación de cuotas sociales.

Orden del día
1º) Lectura del acta anterior.

2º) Designación de 2 asociados para que fiscalicen la elección y firmen el acta de la Asamblea, conjuntamente con el presidente y secretario.

4º) Elección del total de los miembros de la Comisión Directiva.
5º) Designación de un revisor de cuentas titular y un suplente.

Comisión Directiva.

Gral. Ramírez, 14-8-1981

Comunicado Municipal

PRORROGA DE VENCIMIENTO DE TASA

El vencimiento del pago de la Tasa por concepto de Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad, fijado para el 20 de agosto, ha sido prorrogado para el día 31 del corriente mes.

Motiva la Resolución Municipal la coincidencia de vencimientos de dicho gravamen con otros, y lo solicitado al respecto por el Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicio "Gral. Ramírez".

Der Gummi

Comunica a su distinguida clientela que atiende el servicio de armado, desarmado, arreglo de cubiertas de cualquier tipo de automotor y balanceo de rueda en Avda. República de E. Ríos y Anacleto Medina.

Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejidos a máquina o a mano. Lanas y fibras. Heladeras, T. V., etc.

Recibimos tejidos como parte de pago de cuotas de su máquina.

BELEGANO 585

Gral. Ramirez.

)))GUIA PROFESIONAL(((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMIZ
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas.

BELEGANO 309
Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.
Atiende: Consultorio Dr. Aldeides G. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DR. MARIA ZUNILDA SCOLI

ECUQUIMICA

Atiende todas las Mutuales
En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

GERUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 583 N

Avda. Ramirez 30 Gral. Ramirez.

Siembre..! Semillas de Maíz - Sorgo - Girasol "Cargill" - "Continental" - "Norkin" - "Morgan"

Disponemos de Variedades Fiscalizadas

Consulte nuestros precios y asegúrese las necesidades para sus próximas siembras.

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS.

ACOPPIO DE CEREALES - SEMILLAS

Marcelo E. Hoffmann

TRANSPORTES GENERALES.

CONTRATISTA RURAL

10 de Julio 120 - Tel. 142 (Adm.) - 302 (Fáb.) - Gral. RAMIREZ (E. R.).

Desmienten Entrevistas de Balbin con Viola y Liendo

El dirigente radical Antonio Tróccoli desmintió la información periodística aparecida en un matutino porteño, sobre una visita del líder del partido Dr. Ricardo Balbin al presidente Viola. También negó que Balbin recibiría en su domicilio al ministro del Interior Horacio Liendo.

Además Tróccoli se pronunció en contra del envío de tropas argentinas

al Sinai, señalando que su opinión personal sobre el tema corresponde a las viejas tradiciones de la república, en el sentido de no enviar tropas a ningún territorio en función del respeto a la soberanía y a la autodeterminación de los pueblos.

Tróccoli aclaró que en su momento la Unión Cívica Radical emitirá un documento sobre el particular.

Desecharían los Nuevos Billetes de 1 Millón Ley

Una aguda controversia se ha suscitado en nuestro país debido a que en el reverso de los nuevos billetes de un millón de pesos ley 18.68 que están prácticamente listos para salir a circulación, lleva la reproducción panorámica de la represa de Salto Grande. Pero en lugar de reflejar la costa argentina, la vista corresponde al lado uruguayo.

En la enconada crítica se señala que no es posible una moneda, por la representación y significado de un país, no puede llevar im-

preso un panorama de otro por más vecino y amigo que sea. Incluso se afirma la inconveniencia que se haya elegido una obra binacional cuando Argentina cuenta con otros paisajes y hombres, cuya trayectoria bien hubieran merecido estar utilizados en la nueva emisión.

Por lo pronto se sabe que si se desecharan esos 16 millones de billetes de un millón ley cada uno, al país le significaría una pérdida de 600 mil dólares.

No Hay Yacimientos de Petróleo en el Golfo de San Jorge

BUENOS AIRES — El presidente de Yacimientos Petrolíferos Fiscales ge. (Y.P.F.) Carlos Suárez Mason desmintió que se hubieran descubierto importantes yacimientos submarinos de petróleo frente al golfo de San Jorge. Manifestó con partir la predicción formulada por el subsecretario de Combustibles Guillermo Walsh Blejer en el sentido de que Y.P.F. probablemente

sufra un quebranto este año. Puntualizó que el precio de la nafta es relativamente más barato en Argentina que en otros países. Pero advirtió que no hay que fijarse en los precios finales, sino poner atención en el porcentaje en que inciden los gravámenes, impuestos y regalías sobre el total del precio, destacando que en otros países es mucho menor.

ESTUFAS

NO PASE FRIO! — INSTALE LO MEJOR

La nueva estufa a leña super económica

3 MODELOS DIFERENTES

Contado y todo por cuotas, según su comodidad.

FABRICA Y VENDE

David J. Krenz

TELS. 172 y 222

GRAL. RAMIREZ

Aramburu: Arreglo no lejano de Beagle

BUENOS AIRES. — El cardenal primado de la Argentina Mons. Juan Carlos Aramburu dijo que la solución al problema del Beagle no está muy lejana, aunque no serán inmediatas. El prelado regresó del Vaticano tras mantener dos entrevistas con el papa Juan Pablo II y con el cardenal Samoré.

"La mediación papal en el conflicto austral va marchando sin apuro, pero va marchando en orden", dijo. Negó la existencia de una mediación paralela como adelantaban algunas versiones, aunque admitió que puede haber conversaciones simultáneas a la mediación.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Conces. Nº 23
Tarifa Reducida
Gral. Ramirez
(E. Rios)

CORREO ARGENTINO

Panadería "La Chiquita"

SRA. PELZ

Elaboración casera de pan, facturas, masas, empanadas, rastas en general y otras especialidades.

EXISTENCIA Y POR PEDIDOS.
Calle Irigoyen 394 Gral. Ramirez.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229

TEL. 84 PROV. 10

GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HERREROS — CABLES Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS

TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. PONCEBA 100 — TEL. 66 — Gral. Ramirez

Entre Rios.



Dr. Marcelo Angel Lescano
Veterinario

Rogelio Ricardo
Ing. Agrónomo

Atienden en la
Cooperativa.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de
su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acople de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: TELEFONOS: 610 - 614
MOLINO HARINERO 613

HELOGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Créditos para siembra en nuestra provincia

El Gobierno de la provincia acaba de suscribir un convenio con el Banco de Entre Ríos y que contempla la implantación de sendas líneas de crédito, destinadas a financiar la siembra del sorgo y soja, de la presente campaña agrícola. El señor ya lo había hecho anteriormente el gobernador Washington Ferreira. Los préstamos incluirán de laboreo y prepara-

Los préstamos se otorgan a los productores con ajuste de capital conforme a las variaciones que experimente el precio del maíz, sorgo o soja, según sea el destino del crédito, de acuerdo a los valores de pizarra dados por la Bolsa de Cereales de Buenos Aires para el respectivo grano disponible sobre dárzena, tomándose como base el correspondiente al cuarto día hábil anterior a la fecha de otorgamiento del crédito y con igual antelación a la fecha en que se efectivice su cancelación.

VENCIMIENTO MAXIMO DE LOS CREDITOS

Para el maíz se operará el 31 de mayo de 1982; para el sorgo el 10 de junio y en lo que respecta a la soja, el 21 de junio del año próximo.

Maíz: Duplicóse cosecha este año

BUENOS AIRES.— La tercera estimación para la presente campaña agrícola de producción maicera, fue calculada en 13 millones y medio de toneladas en todo el país. Según el estudio realizado por el Servicio Nacional de Economía y Sociología Rural, dependiente del ministerio de Agricultura y Ganadería, este año estaría en un 110 o/o por sobre la producción de la campaña anterior. Si se compara con los valores promedios del quinquenio y decenio último, también se verificarán incrementos de un 73 y 74 o/o, respectivamente.

La provincia de Buenos Aires aportó el 46 o/o del volumen total, con un incremento de su producción en relación con el ciclo anterior de un 146 o/o. Córdoba y Santa Fe que sumadas aportaron el 40.5 o/o del volumen nacional señalaron también incrementos del 130 o/o.

Aprobóse Presupuesto del Año para Entre Ríos

En reunión que realizara el miércoles 12 el gabinete provincial, fue aprobado el proyecto de Ley de Presupuesto para el corriente año. El mismo proyecta un balance preventivo equilibrado, en el cual el monto total de las erogaciones asciende a dos billones tres mil setecientos cuarenta y seis millones de pesos (\$ 2.003.746 millones de pesos).

Respecto a los recursos para su financiamiento, se prevé como cifras adicionales a estos la suma de pesos 201.862.800.000, que se conforma de la siguiente manera: \$ 120.000.000.000, mediante el ciclo fiscal.

De esta manera se cubre el déficit previsto originalmente, asegurándose el normal funcionamiento de la administración estatal y la prestación de los servicios que están a su cargo, para lo que resta del presente ejercicio fiscal.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

HELOGRANO 228 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 23 de diciembre de 1982
Matrícula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 13 de Agosto de 1981.

ENTRADA:

Novillos gordos	300
Vaquillas gordas	75
Vacas gordas	35
Novillos invernada	275
Vaquillas invernada	63
Vacas Cons. y/o Inv.	128
Vacas con crías	4
Toros	15

Total general	896
Vendidas	896

Remanente -0-

COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precios Corrientes			Precio Máximo	
Novillos gordos	2.750	3.300	3.400	3.500	3.620
Vaquillas gordas	2.380	2.900	3.100	3.300	3.520
Vacas gordas	2.400	2.600	2.800	3.000	3.210
Terneros gordos	3.040	3.400	3.600		3.990
Nov. Inv. raza H. A.	2.300	2.500	2.600	2.700	2.990
Nov. Inv. raza carne	2.800	3.200	3.300	3.400	3.580
Vaquillas Inv.	2.200	2.300	2.400	2.500	2.650
Vacas Cons. y/o Inv.	1.200	1.600	1.800	2.000	2.400
Vacas con crías	312.000				400.000
Toros	1.860	2.230	2.680	2.890	2.970

NUESTROS PROXIMOS REMATES:

AGOSTO 1981

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 27

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 21

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 25

A LAS 14 HORAS

PAGOS AL CONTADO

MARCELO ALCIDES MONTEIRO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de instalaciones:
Sanitarias — Electricidad.

NUEVO DOMICILIO

FONSECA 51 (Frente Casa Helling)

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE AGOSTO 1981

Miércoles 26 a las 14 hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Lunes 31 a las 14 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES"

TEL. 31

C. C. 6

TELEFONO 10457

EN LA CIUDAD DE PARANA.

Jorge Enrique Triunfó en Diamante y es Líder del Campeonato de Fórmula 6

El domingo ppdo. se disputó en el autódromo municipal de Diamante la octava fecha puntuable del campeonato de F6 que organiza F.E.D.A.D. Aunque la concurrencia no alcanzó las proporciones de la reunión realizada anteriormente en Lucas González, un buen número de concurrentes que puede estimarse en unos 1700 espectadores, buena cantidad para la época que transcurre, se dio cita para presenciar el espectáculo tuercas, que a la postre colmó los mejores cálculos en cuanto a competencia, brillo y emoción se esperaba y al go más.

Jorge Enrique, por segunda vez y consecutivamente en la temporada, se impuso de punta a

punta, en la segunda batería y en la prueba final, poniendo de manifiesto una vez más la madurez alcanzada en el volante, conduciendo con pericia y regulando la carrera de acuerdo a las circunstancias, sin salirse de la línea de conducta que se ha asignado y de la que da cuenta también en forma impecable, suplantando a hombres de la talla de Diorio, Vichetti, Albornoz, Furlán, y otros que no le van en zaga en calidades, en una lucha notable, competitividad y aguerriada porfiada en que la persecución encarnizada se hacía espectacular y dramática, dando a la competencia una sensación de superioridad sobre lo contemplado hasta la fecha, por lo menos en los

aspectos señalados y también en algunos más. Si a esto agregamos la lucha por las primeras posiciones entre sí, y las de otras posiciones no tan privilegiadas como así mismo lo de esa segunda serie, sobre todo, intensamente peleada en la que se impuso Berisso, seguido a un segundo por Diorio, estamos con la evidencia de lo dicho frente a las magníficas pruebas disputadas en Diamante.

Lo de "Perico" Pérez pasó a ser la nota sensacional de la jornada, largando en penúltima posición, sorteando las máquinas que se oponían a su paso, llegó casi a una misma línea con la máquina triunfadora que se salvaba con maestría de ser superada, pero el picito quedó

resuelto cuando la máquina 61, recibió un fuerte impacto del coche N° 100, lo que decretó la relegación definitiva del "increíble" mereciendo por su brillante actuación el nutrido aplauso de la concurrencia, premiando la hazaña que pese a quedar trunca, no desdijo la trayectoria geníalmente realizada.

La síntesis numérica de la jornada nos da, en su medida, la pauta de una competencia espectacular quizás la mejor de la temporada.

Pruebas de clasificación:
1º N° 61 (Rubén Pérez) 1'16"4/10; 2º N° 71 (J. Cerrato); 3º N° 18 (J. Enrique); 4º N° 91 (R. Berisso); 5º N° 19 (H. Tonutti)

1º N° 100 (E. Diorio); 2º N° 64 (A. Galeano); Prom. N° 61, 93.770 Km/h.

1ª Serie

61	18	91	70
19	64	18	109
70	24	71	19
35	93	35	64
59	32	16	24

Resultado: 1º N° 18 (J. Enrique), 13'04"5/10; 2º N° 70 (R. Alberto); 3º N° 19 (H. Tonutti); 4º N° 35 (C. Vichetti); 5º N° 64 (A. Galeano); 6º N° 24 (R. Furlán) y 7º N° 32 (J. Etchepare).

Prom. 91.319 Km/h.

2da. Serie:

71	91
100	7
127	16
38	63
10	

Resultado: 1º N° 61 (R. Berisso), 13'09"9/10; 2º N° 100 (E. Diorio); 3º N° 71 (J. Cerrato); 4º N° 16 (F. Albornoz); 5º N° 38 (E. Crovetti); 6º N° 127 (R. Ferreyra); 7º N° 7 (E. Zanardi); Prom.: 90.695 Km/h.

Final:

70	109	19	64	24	127	7	61
----	-----	----	----	----	-----	---	----

Resultado: 1º N° 18 (J. Enrique), 28'49"5/10; 2º N° 100 (E. Diorio); 3º N° 91 (R. Berisso); 4º N° 35 (C. Vichetti); 5º N° 16 (F. Albornoz); 6º N° 70 (R. Alberto); 7º N° 24 (R. Furlán).

Prom.: 91.129 Km/h. La máquina N° 63 de Santiago Riffel (debutante) de Seguí.

El próximo domingo se disputará en Lucas González la 9ª fecha del campeonato.

Municipalidad de General Ramirez

INGRESOS: correspondientes al mes de julio/81

Total	283.461.945
1. Recursos Corrientes	279.444.469
1.1. De Jurisdicción Municipal	115.809.017
1.1.1. Tasas Municipales	73.030.106
1. Tasa Gral. Inmobiliaria	9.754.938
2. Tasa por Inspección Sanit., Hl., Prof. y Seguridad	543.388
3. Salud Pública Municipal	704.250
4. Terminal de Omnibus y Servicios Vs.	2.373.200
5. Dcho. de Inspec. Contraste de P. y Meds.	—
6. Cementerio	556.000
7. Rodados y Ocupación de la Vía Pública	212.800
8. Publicidad y Propaganda	31.500
9. Dcho. de Extracción arena, pedregu. T.	—
10. Espectáculos Públicos, Juegos y Diversiones	—
11. Vendedores Ambulantes	104.950
12. Instalaciones Electromecánicas	—
13. Pavimento, Inst. Cs. A. Ctes. Const. Mejoras	16.400.469
14. Construcciones	544.433
15. Servicios Fúnebres	—
16. Actuaciones Administrativas	3.129.634
17. Fondo Municipal Promoc. Asist. Com. y Tur.	3.202.479
18. Dcho. de Abasto e Inspección Veterinaria,	9.209
19. Disposiciones Complementarias	16.911.485
20. Tasa por Provisión de Agua	17.423.150
21. Impuestos Atrasados	1.128.200
1.1.2. Otros Ingresos de Jurisdicción Municipal	42.778.911
1. Convenio Conservación Caminos con D.P.V.	11.770.276
2. Intereses Devengados	30.926.709
3. Comisión por Cobro Viviendas I.A.P.V.	81.935
1.2. De Otras Jurisdicciones	163.635.452
1. De Jurisdicción Provincial (Participación en Impuestos)	69.511.949
2. De Jurisdicción Nacional (Participación en Impuestos)	68.353.601
3. De Otras Jurisdicciones - Otros (aportes de Agua y Energía)	25.769.902
2. Ingresos de Capital	4.017.474
1. Recupero Cuota Vivienda	1.556.000
2. Recupero Cuota Vereda	2.080.781
Venta Activo Fijo - Vta. Terreno al I.A.P.V.	380.695

Departamento Contable

Ana María Nichea
A/C. Contaduría

Municipalidad de General Ramirez

EROGACIONES: Gastado durante el mes de julio/81

Erogaciones Corrientes	278.308.774
Personal	15.064.947
Bienes de Consumo	35.896.017
Servicios no Personales	118.254.254
Transferencias para financiar Erog. Ctes.	107.093.500
Erogaciones de Capital	88.160.646
Bienes de Capital	—
Trabajos Públicos	88.160.646
Total Erogaciones:	364.469.424
Departamento Contable	Ana María Nichea A/C. Contaduría

Ramirez Automóviles

COMERCIALES

Coupe Chevy Super Sport M. 70	" 20.000.000
Pick-Up Chevrolet 65	" 18.000.000
Rastrojero 72	" 15.800.000
Pick-Up Peugeot 67 Doble cabina	" 9.300.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 11.500.000
Estanciera 65 b'estado	" 8.400.000
Acoplado vaquero	" 7.800.000

AUTOS

Flat 600 Mod. 69	" 6.900.000
Chevy 71 Primera mano	" 2.000.000
Renault Dauphine 65	" 4.500.000
Cupe Torino 71 Impecable	" 26.500.000
Citroen 2 C. V. Mod. 67	" 7.200.000

Supremo Entrerriano e Independencia
General Ramirez

Vendo FARDOS DE PASTO

OSCAR RODRIGUEZ HINOJAL